

Liebe Reitschüler/innen, liebe Mitglieder des Reitvereins Würzburg e.V,

da die Bundesregierung die Schließung aller Sportanlagen angeordnet hat, müssen wir Maßnahmen ergreifen, um gleichzeitig die Gesundheit der Menschen und die Versorgung der Tiere sicherzustellen.

Bis auf Weiteres gelten folgende Maßnahmen zur Minderung der Verbreitung des Coronavirus:

Schulferdeunterricht findet bis auf Weiteres nicht statt.

Der Aufenthalt auf der Reitanlage und im Stall ist untersagt. Ausgeschlossen sind Personen, die unter Berücksichtigung der vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen zur Versorgung der Pferde beitragen. Die dafür aufgewendete Zeit ist auf ein Minimum zu reduzieren.

Es darf nur **ein Vereinsmitglied pro Pferd** und Versorgungseinheit anwesend sein. Es ist darauf zu achten, dass sich möglichst wenige Personen zeitgleich auf der Anlage und im Stall befinden.

Zwischen den Personen ist ein möglichst großer Abstand einzuhalten.

Bei Krankheitssymptomen jeglicher Art ist eine unverzügliche Meldung an die Vorstandschaft verpflichtend und das Betreten der Anlage strengstens verboten.

Die Versorgung unserer Pferde steht an erster Stelle! Diese Maßnahmen sind notwendig, um eine komplette Stallschließung zu vermeiden.

Wir alle müssen in dieser Zeit auf vieles verzichten und deshalb ist Zusammenarbeit besonders wichtig!

Wir wünschen euch allen Gesundheit, Zuversicht und ein fürsorgliches Miteinander.

Die Vorstandschaft des Reit- und Fahrsportvereins Würzburg u. Umgeb. e.V.